



Faktencheck

Ergebnis der Kommunalwahl 2018

Ergebnis der Kommunalwahl 6. Mai 2018:

BfH: 44,2 % (6 Sitze), CDU 36,6 % (5 Sitze), SPD 19,2 % (2 Sitze).

Gewinne/Verluste gegenüber Kommunalwahl 2013:

BfH: +44,2 % (erstmalig angetreten), CDU -28,8 % (65,4 %), SPD -15,4 % (34,6).

Direkt gewählte Kandidaten: Gisela Speer, Klaus-Dieter Sellmann, Dr. Frank Schoppa, Wilfried Kahnert, Andreas Langbehn, Stefan Biermans (alle BfH), Uwe Schölermann (CDU).

Bürgermeister: Klaus-Dieter Sellmann (BfH)

1. Stellv. Bürgermeister: Uwe Schölermann (CDU)
2. Stellv. Bürgermeister: Dr. Boris Steuer (SPD)

Zusammensetzung des Gemeinderates (in alphabetischer Reihenfolge):

BfH-Fraktion: Stefan Biermans, Wilfried Kahnert (stellv. Fraktionsvorsitzender), Andreas Langbehn, Dr. Frank Schoppa, Klaus-Dieter Sellmann und Gisela Speer (Fraktionsvorsitzende). Bürgerliche Mitglieder: Udo Hülsen, Daniel Kullig, Kerstin Plüschau.

CDU-Fraktion: Thomas Körner, Helga Millahn, Dagmar Schmidt (stellv. Fraktionsvorsitzende), Uwe Schölermann (Fraktionsvorsitzender) und Dr. Helmut Schübbe. Bürgerliche Mitglieder: Hans-Werner Fesefeldt, Dirk Koopmann, Hans-Jürgen Schuldt.

SPD-Fraktion: Dr. Heike Meyer-Schoppa (stellv. Fraktionsvorsitzende) und Dr. Boris Steuer (Fraktionsvorsitzender). Bürgerliche Mitglieder: Michael Bauer, Petra Triepels, Thomas Hölck.